



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH. Memberikan Santunan berupa Sembako kepada Kaum Duafa dan Anak Asuh Bhabinkamtibmas.

**Panji Rahitno - CIREBON.FRN.CO.ID**

Oct 16, 2024 - 12:42



KAB. CIREBON– Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. didampingi Ps. Kanit Binmas Aipda Usyanto, SH. dan Bhabinkamtibmas melaksanakan kegiatan pemberian Santunan berupa Sembako kepada kaum duafa dan Anak Asuh Bhabinkamtibmas di 17 Desa Binaan masing menghadirkan 1 orang Anak Asuh. Kegiatan ini diselenggarakan di Aula Polsek Pabuaran Polresta Cirebon. Rabu

(16/10/2024) pukul 16.00 Wib Kegiatan pemberian Santunan berupa Sembako kepada Kaum Duafa dan Anak Asuh (yatim piatu dan dhuafa) sejumlah 17 orang anak. Pemberian santunan ini diberikan langsung oleh Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. yang didampingi oleh Ps. Kanit Binmas Aipda Usyanto, SH. dan perwakilan Bhabinkamtibmas. Sebagaimana disampaikan oleh Kapolresta Cirebon Kombes Pol. SUMARNI, SIK. SH. MH. mengatakan kegiatan pemberian Santunan berupa Sembako kepada Kaum Duafa dan anak yatim dan sebagai bentuk kepedulian Polri kepada sesama. Selain itu juga sebagai ungkapan rasa syukur atas nikmat dan karunia yang telah diberikan oleh Allah SWT. " Kegiatan Santunan kepada Kaum Duafa dan Anak Asuh Bhabinkamtibmas (Anak yatim dan piatu) ini merupakan penjabaran dari program Bapak Kapolri yaitu Presisi Polri " Kepedulian Sosial Polri ini sebagai rasa syukur kita kepada Allah SWT atas nikmat dan rejeki yang kita dapat didalamnya ada hak orang lain untuk menerimanya. "Ucap Kapolsek" Sebagaimana tertuang dalam Sabda Rasulullah SAW "Sebaik-baik manusia diantaramu adalah yang paling banyak manfaatnya bagi orang lain. "Sambung Kapolsek". Lanjut Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. menambahkan kegiatan ini juga sejalan dengan Program Prioritas Kapolri yang menitik beratkan pada upaya peningkatan pelayanan Polri kepada masyarakat, kami rasa sangat tepat untuk mendekatkan Kepolisian dengan masyarakat yang pada hakekatnya adalah untuk memberikan gambaran kepada seluruh anggota Polri bahwa Kepolisian merupakan bagian dari masyarakat, Sudah selayaknya kita Selaku Pelindung, Pengayom dan Pelayan masyarakat untuk merangkul dan bermitra dalam menjaga Kamtibmas agar tetap kondusif. Ucapan terima kasih dari salah satu Perangkat Desa yang turut serta mendampingi Anak Asuh kepada Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. atas bantuan santunan kepada anak asuh (yatim, piatu dan dhuafa) dalam asuhan Bhabinkamtibmas dan berharap Polri selalu dekat dengan masyarakat dan sudah menjadi tanggungjawab kami sebagai insan Polri untuk turut menyelamatkan generasi penerus bangsa dengan tindakan nyata seperti ini, saya berharap semua pihak terkait turut berperan aktif untuk peduli kepada sesama salah satunya dengan memperhatikan Anak Yatim, Piatu dan Duafa. "Pungkasnya".